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En Montevideo, a los cuatro días del mes de setiembre del año dos mil doce, siendo la hora quince y veinte, se 

reúne el Consejo Ejecutivo de la Organización del Fútbol del Interior.  Preside el  Sr. Gustavo Gómez Echeza-

rreta,  con la asistencia de los señores consejeros Sr. Gustavo Bares, Sr. Manuel Román,  Dr. Luis Bermúdez 

Gruni, Sr. Alcides Larrosa, Sr. Sergio Gabito,  Mtro. Martín Mernies, Sr. Juan Brum, Sr. Eduardo Mosegui, Sr. 

Germán Candamil, Sr. Miguel Alfonso, Sr. Julio Vigneaux, Sr. Javier Bellini, Sr. Germán Rodríguez Barcos y 

Prof. Alberto Rodríguez Peluffo. 

No asiste, con aviso: Sr. Nelder Márquez, Sr. Julio García Bedat, Sr. Nelson Fernández 

En el ejercicio de sus funciones y en el acta el Gerente Cr. Carlos Eduardo Segura 

 

ACTA ANTERIOR 

Se aprueba el Acta No 9 del 28.08.2012, por unanimidad. 

 

 20° CAMPEONATO SUB 15  “DON RAÚL BENTANCOR” 

Se fijan detalles de la próxima fecha 

PRIMERA  FASE   -  SEGUNDA  FECHA 

SERIE G - LIBRE: COLONIA 

CARMELO - NUEVA HELVECIA: Sábado 8 Setiembre Hora 15:30; Parque “Artigas” de Carmelo;  Arbitros de 

Soriano Interior: Fabiano Pereyra (Central), Washington Banchero y Robert Genuario (Asistentes). Veedor 

Mtro. Miguel Fernández. 

SERIE H 

CANELONES - SAN JOSE: Sábado 8 Setiembre Hora 15:30; Estadio “Eduardo Martínez Monegal” de Canelo-

nes; Arbitros de Florida Interior: Oscar Adrien (Central), Héctor Rodríguez y José Pereira (Asistentes). Vee-

dor Sr. José Luis Segredo. 

LAS PIEDRAS - PANDO: Sábado 8 Setiembre Hora 16:30; Parque “Artigas” de Las Piedras; Arbitros de Flores: 

Elio Gómez (Central), José Avila y Federico Núñez (Asistentes). Veedor Sr. Gustavo Yannuzzi. 

SERIE I 

FLORIDA - TALA: Sábado 8 Setiembre Hora 16:00; Estadio “Campeones Olímpicos” de Florida; Arbitros de 

Durazno Capital: Ademar Morán (Central), Julio Rojas y Sonia Chappe (Asistentes).Veedor Dr. Fernando Pérez 

D’Auria. 

BATLLE Y ORDOÑEZ - CASUPA: Domingo 9 Setiembre Hora 15:30; Parque “Francisco Alzaga” de B. y Ordóñez; 

Arbitros de Maldonado Capital: Daniel Núñez (Central), Edison Padilla y Washington Leitón (Asistentes).Veedor 

Sr. Alberto Vigo.  

SERIE J 

LAVALLEJA - AIGUA: Sábado 8 Setiembre Hora 16:00; Estadio del Club Guaraní Sarandí de Minas; Arbitros 

de Florida Capital: Carlos Sosa (Central), Horacio García y Gonzalo Aranda (Asistentes). Veedor Sr. Horacio 

Paroldo. 

ZONA OESTE - MALDONADO: Sábado 8 Setiembre Hora 16:00; Estadio Municipal de P. Azúcar; Arbitros de 

Canelones Capital: José Casulo (Central), Richard Suárez y Raúl Bonilla (Asistentes). Veedor Sr. César Quijano. 

SERIE K - LIBRE: TREINTA Y TRES 

VERGARA - MELO: Domingo 9 Setiembre Hora 18:00; Estadio “Ventura Robaina” de Vergara; Arbitros de Lava-

lleja Capital: Israel Rodríguez (Central), Daniel Rodríguez y Jorge González (Asistentes). Veedor Sr. Bernardo 

Carballo. 

SERIE L 

ROCHA – CASTILLOS: Sábado 8 Setiembre Hora 16:00; Estadio “El Tenis” de Rocha; Arbitros de Maldonado 

Interior: Walter Hernández (Central), José Vizcaíno y Mario Ortiz (Asistentes). Veedor Sr. Oscar Bruno. 

LASCANO - CHUY: Domingo 9 Setiembre Hora 14:00; Estadio “Antonio Pereira Vázquez” de Lascano; Arbitros 

de Treinta y Tres Capital: Eduardo Gancio (Central), Carlos Alvarez y Edgardo Barrios (Asistentes).  Veedor Sr. 

Julio Suárez. 

 

1ª COPA NACIONAL SUB 15 DE FUTBOL FEMENINO 
El Prof. Rodríguez Peluffo informa que culminó la primera fase. En razón de que la serie de AUF tiene atraso 

por suspensiones de partidos, está previsto que se continúa, indefectiblemente, el próximo 15 de setiembre. 

 

CONGRESO 
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Se resuelve aprobar la propuesta de Gerencia de distribución de Comisiones. En la próxima sesión se distribuirá 

a los consejeros para que trabajen en las mismas. 

El Mtro. Mernies refiere a lo previsto en materia de alojamiento. Plantea que el Ejecutivo, al aprobar el Proto-

colo para Congresos, no estableció el alojamiento para los delegados (1 por Sector) como era habitual en los 

Congresos.  

El Sr. Bares dice que, indudablemente, cometieron un error. Propone que, por esta vez, el Consejo se haga cargo 

de los mismos.  

El Sr. Rodríguez Barcos dice que la modificación se produjo en la Comisión de Finanzas.  

Se vota la moción del Sr. Bares la que es aprobada por unanimidad. 

El Cr. Segura plantea la necesidad, y así se aprueba, de cerrar las oficinas el viernes 14.  

El Sr. Bares plantea la realización de carpetas especiales para el Congreso. Así se aprueba. 

 

ASUNTOS ENTRADOS 

Exp. 329: Club Basáñez de AUF solicita rebaja en costo pase. No se hace lugar. 

   “    330: Tribunal Arbitral comunica fallo Club San Carlos. Se toma conocimiento. 

   “    331: Liga Juan Lacaze comunica sanciones. Se registra. 

   “    332: Ministerio Turismo y  Deporte invita brindis por inauguración su pabellón en Expo Prado 201, 05.09 

hora 19:30. Concurrirán los Sres. Bares, Brum y Dr. Bermúdez. 

   “    333: Juzgado Letrado 1ª instancia solicita informes sobre Sr. Carlos Ma. Hornos. Se dará respuesta. 

 

INFORME DE COMISIONES 

 FEMENINO 

El Prof. Rodríguez Peluffo informa que, durante los meses de setiembre, octubre, noviembre y diciembre, se 

harán entrenamientos con jugadoras del interior, sacadas del torneo Sub 15, con la meta de formar a la Selec-

ción del Sudamericano 2014. 

Da cuenta asimismo que el plantel permanente de la Selección Mayor tiene a 3 jugadoras pertenecientes a Clu-

bes del Interior, más otras nacidas en el interior que están fichadas por Clubes montevideanos. 

Da cuenta que, para el torneo de mayores, hubo necesidad de modificar el fixture. Se repartió entre los conse-

jeros una nueva propuesta. 

El Sr. Bares manifiesta su preocupación por el futuro del fútbol femenino. Se estuvo hablando en la Comisión 

que se deberían ir fijando, en forma paulatina, normas que permitan lograr una institucionalización más firme.  

Se continuará discutiendo cuales serían estas medidas. 

Se aprueba el nuevo fixture. 

CONSEJO TECNICO ARBITROS 

El Mtro. Mernies informa sobre la reunión mantenida con el gremio de árbitros. Concurrieron los Sres. Brajús, 

Fungi, Arismendi y Othegui. 

Dice que fue una reunión muy cordial y amena. 

Plantearon distintas aspiraciones y algunas preocupaciones sobre su actividad. 

La idea es seguir trabajando en forma conjunta. 

 

VARIOS 

1) CONVENIO ANTEL – El Sr. Rodríguez Barcos informa que, conjuntamente con el Dr. Bermúdez, estarían 

presentando un borrador en pocos días. El Sr. Bares propone que sigan negociando ambos consejeros. El Sr. 

Gómez se expresa en igual sentido. El Sr. Rodríguez Barcos informa sobre los puntos que están tratando, lo 

que implicaría una mejora sobre el vigente. 

2) ENCUESTA – El Sr. Rodríguez Barcos expresa su preocupación por la falta de propuestas, dado el resulta-

do difundido de la encuesta a los señores consejeros. Ejemplifica el tema de la falta de personería jurídica 

de algunas Ligas. Cree que se deben proponer líneas de acción para modificar lo que se entienda necesario. 

3) AUDEF  – El Sr. Alfonso da cuenta que, antes de la sesión, se mantuvo una reunión con el Sr. Ariel Longo, 

quien en forma reciente asumió como Presidente de AUDEF. La idea es buscar acuerdos en función de las 

nuevas directivas de FIFA. El Sr. Gómez destaca que estuvo presente el Consejo Técnico Entrenadores. Se 

produjo un diálogo muy importante. 

 

PRÓXIMA SESIÓN: Martes 11 de setiembre a la hora 14:3O 

Se levanta la sesión a la hora 17:05 
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